

# Santa Marta habilita nuevos aparcamientos junto al colegio Miguel Hernández y la biblioteca

● La obra permitirá generar una treintena de nuevas plazas de estacionamiento

● Supone atender la petición de vecinos y usuarios de las instalaciones de la zona

## EÑE

**Santa Marta de Tormes**—El Consistorio trastormesino ha comenzado las obras que permitirán habilitar un nuevo aparcamiento en la calle El Greco.

Se trata de un vial que se encuentra en una de las zonas más concurridas y utilizadas a diario por cientos de vecinos del municipio, puesto que está ubicada junto al colegio Miguel Hernández, así como a la Biblioteca Antonio de Nebrija, el Centro de Adultos, la Escuela de Música y la sede permanente del CAI. Esto supone que muchos padres acuden hasta este punto para llevar a sus hijos al colegio, uno de los más grandes del municipio, y también a las disciplinas que se imparten en el resto de instalaciones municipales.

La intervención que ahora ha arrancado por parte del Ayuntamiento incluye unos trabajos que suponen una inversión total de 41.000 euros que se sufragarán con fondos propios procedentes del remanente de tesorería. Como explicó el alcalde del municipio, David Mingo: “Se trata de seguir ampliando los espacios de aparcamiento en Santa Marta pero, sobre todo, de descongestionar una zona que en las horas punta multiplica el tránsito de vehículos,



La edil Silvia González, junto al alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la zona en obras. EÑE

coincidiendo con la salida y entrada del colegio y de las clases que se imparten en los edificios contiguos”.

En concreto, la obra permitirá que se habiliten hasta una treintena de plazas para estacionar vehículos, algo para lo que ha sido necesario demoler las aceras para hormigonar el terreno y proceder a la construcción de otras nuevas.

Además, una vez adecuado el nuevo espacio para dejar los vehículos se procederá a señalizar debidamente el aparcamiento, tanto horizontal como verticalmente.

Estas obras contemplan también la habilitación de un acceso a la plan-

## EL DETALLE

### OBRAS EN DISTINTAS ZONAS DE LA LOCALIDAD

→ Incrementar el número de aparcamientos disponibles en la localidad es una constante este año en el que se han ejecutado obras en la calle Ávila, Ricardo Marcos y Zurbarán, Fontanica y otros puntos.

ta potabilizadora de Aqualia que se encuentra en una parcela contigua a las instalaciones educativas, y a la que hasta hora se accedía a través de un espacio de tierra.

La calle El Greco no solo se encuentra próxima a centros escolares y espacios culturales, sino también a escasos metros de la zona comercial del municipio.

Como recordó el regidor, David Mingo, “con estas obras también damos respuesta a una demanda de los vecinos de la zona denominada como Cañamares, que han solicitado más aparcamientos en este punto de Santa Marta”.

## Peñaranda dona 2.210 euros a la asociación de Parkinson



Acto de entrega del donativo.

**Peñaranda de Bracamonte**—El Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte hizo entrega a la asociación Parkinson Salamanca de un donativo de 2.210 euros, obtenidos en la comida popular celebrada con motivo de la fiesta de San Miguel Arcángel, gracias a las aportaciones realizadas por las personas que comieron el ‘arroz de señorito’.

“Es esencial que todas las administraciones públicas colaborem en la medida de lo posible, primero dando visibilidad a estas enfermedades, en este caso a la enfermedad de Parkinson que en algunos casos es desconocida y en otros queremos hacerla invisible y no tenemos por qué”, dijo la alcaldesa Carmen Ávila.

El Ayuntamiento de Peñaranda también pone un local a disposición de la Asociación Parkinson Salamanca durante todo el año para los tratamientos que requieren los pacientes y familiares de la zona que lo precisen sin necesidad de tener que acudir a la capital de provincia.

Teresa Martín Sánchez, presidenta de la asociación Parkinson Salamanca se encargó de dar las gracias a los peñarandinos que han colaborado, al Ayuntamiento y a la clínica que presta los servicios en la ciudad. **HOLGUERA**

## Acción vandálica contra el mural por la igualdad en las escuelas de Saldeana

● El alcalde del municipio denunciará los hechos ante la Guardia Civil

**Saldeana**— El mural por la igualdad, pintado en las antiguas escuelas de la localidad de Saldeana, amaneció en la mañana de ayer con varias pintadas sobre el motivo central del mural, entre ellas “el que incita a

ella y se esconde es un cobarde”, en alusión al lema “la violencia es una debilidad”, o “respeto tú a quien no es comunista”.

El alcalde de la localidad, Pedro Martín, matiza que no es el primer acto vandálico que sufre este mural, cuya realización estuvo envuelta en polémica entre el equipo de Gobierno y la oposición por el mensaje que encabezaba la obra, así como el repintado del mismo tras una primera versión.



Estado del mural tras las pintadas aparecidas en Saldeana. D. SÁNCHEZ

“Ya le tiraron huevos hace un tiempo”, asegura el regidor municipal que en esta mañana de hoy miércoles pondrá la pertinente denuncia ante la Guardia Civil. Sobre qué ocurrirá con este mural, Pedro Martín indica: “Lo vamos a valorar, ya que el coste de arreglarlo recaerá sobre el Consistorio”.

Además de la denuncia de este hecho, el alcalde de Saldeana interpondrá otra denuncia por las cartas anónimas con amenazas que recibe en el buzón del Ayuntamiento. “Son bastantes los escritos que he recibido en lo que va de legislatura con insultos y amenazas”, explica Martín, “están intentado generar miedo pero vamos a seguir trabajando por el pueblo”, indica el alcalde del municipio de Saldeana. **D. S.**